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Quel est l’élément le plus important dans une école et pourquoi?  

Je pense que l’élément le plus important dans une école c’est les relations interpersonnelles, donc les 

relations entre les élèves et les enseignants et la direction.  Donc avoir de bonnes relations, être capable 

de bien communiquer. Donc, c’est l’élément le plus important.  

Superbe! Si vous pouviez ajouter n’importe quoi dans votre école que serait‐ce et pourquoi? 

Ce que j’aimerais pouvoir ajouter dans mon école ce sont des services pour les élèves, donc par exemple 

être capable d’avoir une psychologue, ou une travailleuse sociale, donc pour des élèves qui auraient 

besoin d’aide qu’ils aient quelqu’un à qui ils pourraient aller parler.  

Qui aide à maintenir le bon fonctionnement de l’école?  

Je pense que c’est tout le monde qui aide à maintenir l’école, le bon fonctionnement de l’école. Que ce 

soit autant les élèves, que les parents, que les enseignants, que la direction. Donc, c’est eux qui vont 

faire en sorte que tout va bien fonctionner dans l’école.   

Et si vous pouviez changer quoi que ce soit dans votre école (comme la taille, le nombre 

d’enseignants), que serait‐ce et pourquoi? 

Si je pouvais changer quelque chose ça serait d’agrandir notre école, parce qu’on a quand même une 

bonne école, mais nos élèves de secondaire sont sur seulement un niveau ils ont peu d’espace que ce 

soit pour dîner. Donc, avoir plus d’espace pour que ce plus intéressant pour nos élèves de la septième à 

la douzième année.   

Et quelles sont les activités que vous êtes fière d’offrir à votre école? Et quelles sont les activités que 

vous souhaiteriez offrir? 

Donc les activités qu’on est fière d’offrir à l’école, ce n’est pas seulement ce qui est académique en lien 

avec les cours, mais c’est tout ce qu’on fait avec l’extérieur. Donc nos élèves ont la chance de pouvoir 

aller au « soup kitchen », participer à des activités du côté de la communauté en français, on a le 

partenariat aussi avec d’autres organismes de la ville. Donc c’est de montrer à nos élèves que l’école ce 

n’est pas seulement en salle de classe c’est avec tout le milieu à l’extérieur de notre école.      

Merci pour votre temps.  

Avec plaisir.  

 


